

Architecture

UN PRIX POUR LE REHAZENTER

PRIZE FOR REHAZENTER DESIGN



Le Rehacenter du Kirchberg récompensé par un prix.
The award-winning Rehacenter on the Kirchberg.

by DUNCAN ROBERTS and DAVID LAURENT/WIDE

Le bureau luxembourgeois m3 architectes a reçu une importante récompense pour sa conception du Centre national de rééducation fonctionnelle et de réadaptation (Rehacenter). Le bâtiment a remporté un Prix spécial lors de l'édition 2009 des prix d'architecture décernés par l'Association internationale des équipements de sport et de loisirs (IAKS), le Comité international olympique (CIO) et le Comité international paralympique (CIP). ◀

Luxembourg's m3 architectes has received a major accolade for its design of the Centre national de rééducation fonctionnelle et de réadaptation (the Rehacenter). The building won a Special Prize at the 2009 architecture awards presented by the International Association for Sports and Leisure Facilities (IAKS), the International Olympic Committee (IOC) and the International Paralympic Committee (IPC). ◀